

全校見学学習 学び遊び、爽秋を満喫！

9月22日(金)耶麻郡猪苗代町にある「アクアマリンいなわしろカワセミ水族館」「野口英世記念館」へ全校生で見学学習に行ってきました。車窓から爽やかな秋空や黄金に輝く稲穂を眺めながら午前10時前にはカワセミ水族館に到着しました。入り口のドジョウつかみから始まり、カワウソのエサやり見学、淡水生物の展示コーナー巡りと、子ども達は約1時間半さまざまな生物の不思議に魅了されていました。

昼食は猪苗代町総合体育館(カメリーナ)の広場で美味しいお弁当をいただきました。磐梯山を眼前に臨んで芝生も広く、とても楽しいひとときでした。野口英世記念館では他の小学生や観光客も大勢観覧していたため、学年毎にまとまって見学しました。始めに英世の生家、いろりを観て、各コーナーへ移動しました。施設設備がリニューアルされて、とてもきれいな展示でした。中でも野口博士の人形は身振り手振りが自然で、話もするので、子ども達の人だかりができるほど大人気でした。保護者の皆様のご配慮のおかげで、当日バス酔いする児童もなく、ケガもなく全員元気に参加できたこと、ありがとうございました。



【カワウソのエサやり】



【カメリーナ広場で昼食】



【野口英世ロボット?】



【5年生】



【6年生】



【1年生】



【2年生】



【4年生】



【3年生】

「カワセミ水族館、野口英世記念館」を見学しての感想

- カワウソを見ていると心が温かくなります。ドジョウは今まで触ったことがなかったので、自分の手で触ることができたのはよい経験でした。
- 野口英世は貧しかったけれど、学校までの長い道りを歩いて通ったことが、たくましいと思いました。だから、えらい科学者になれたんだなと思いました。
- 水族館では魚がいっぱいいて、おもしろかったです。ヤマメがちょろちょろ泳いでいて、かわいいと思いました。
- アクアマリンいなわしろカワセミ水族館では腹がふくれた金魚がいました。(水槽の) 冷たい水の中での魚つかみなど、見て触っての楽しい時間を過ごすことができました。カワウソは毛がクッキー色で目がクリクリしていました。カワウソの泳ぎはまるでショーのようで、思わず息を飲んでしまいました。水族館のみなさん、短い時間でしたが、お世話になりました。
- カワセミ水族館ではカワウソのえさやりを見ることができて、うれしかったです。今日のえさは「馬肉とニジマスだよ。」と飼育員さんが教えてくれました。楽しい見学学習になりました。
- 野口英世記念館では野口英世の生家を見ました。どんな子ども時代だったのかイメージがわきました。アメリカでの研究の様子も分かり、ためになりました。楽しい一日でした。



- わたしはカワセミ水族館でニジマスを見ました。ピカピカしてきれいでした。
- 水族館でカワウソのゆきちゃん(子ども)がぼくを見ました。とてもかわいかったです。チロル(お母さん)は石であそんでいました。
- カワセミ水族館ではドジョウや小さな魚に触れることができ、楽しかったです。水そうの中には、滝に打たれるお坊さんのように修行する魚もいました。淡水にも「マミズクラゲ」という小さなクラゲがいることを初めて知りました。
- 全校見学で特に楽しかったのは、魚をつかんだことと野口英世のロボットを見たことです。バスの中では、友達とクイズを出し合ったり、会話したりして楽しく過ごしました。また行ってみたいです。

- 水族館では外来種や絶滅危惧種などについて知ることができました。記念館では野口英世のリアルなロボットが質問に答えてくれたことが印象に残りました。最高の見学学習になりました。

朝のあいさつ運動 生活・集会委員会

9月21日(木)～
29日(金)

委員会の子ども達が昇降口前であいさつ運動を行っています。「自分から、大きい声で、目を合わせて」あいさつできている友だちを昼の放送で紹介しています。21日、25日、26日

1年	浦山 さん	本田 さん	浦山 さん
2年	浦山 さん	松本 さん	渡邊 さん
3年	遠藤 さん	酒井 さん	遠藤 さん
4年	酒井 さん	石井 さん	
5年	渡邊 さん	坪井 さん	
6年	渡邊 さん	鈴木 さん	渡邊 さん



